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校章のデザイン案を５点選びました 

～児童会・生徒会交流会が開かれました～ 
夏休み入ってすぐの７月 2２日（月）に、３小１中の児童会・生徒会の交流会が開かれました。６月２８

日には、ズームによる交流会で顔合わせをしましたが、対面による交流会は今回が初めてとなります。七中

生徒会会長のあいさつで始まり、各校順番に「名前、学年・クラスそして好きなお菓子」を話していくことで

自己紹介としました。その後、七中生と小学生が混じるように、四つのグループに分かれ、アイスブレイク

として「すごろくゲーム」に取り組みました。サイコロを振って、すすんだマス目に書いてあることについ

て交流をしていくゲームでしたが、どのグループも和気あいあいとした雰囲気で、とても楽しく取り組んで

いました。子どもたちがなじんだところで、校章のデザイン案についての話し合いをもちました。七中から

は12点、庄内南小から10点、庄内西小から7点、そして千成小から14点の合計43点の校章デザイン

案を持ち寄ってきました。その中から 5～6点に絞っていくための話し合いをグループごとでしていきまし

た。どのグループでも、七中生徒会の

子たちがやさしくリードしながら、

それぞれのデザイン案に込められた

思いもしっかり読みながら意見交流

がすすめられました。そして各グル

ープから５～６点を選んで発表しあ

い、意見の重なったものから最終的

には５点を選んでいきました。 

今後、この手書きの５点をデザイン化して、２学期に入ったら児童生徒全員にアンケートを行い、校章の

デザインを決めていくこととなります。 

３小学校区の通学路ワークショップを実施 
庄内よつば学園開校時に児童・生徒の皆さんが安全に通学できるよう、

庄内よつば学園校区の各校で保護者を対象とした通学路選定のためのワ

ークショップを開催しました。（7/10に庄内南小校区、7/17に千成小

校区、そして7/22には庄内西小校区） 

通学路は本来、学校長が定めることになりますが、庄内よつば学園が

開校前ということもあり、保護者や地域団体の方々などのご意見を参考

に教育委員会で検討をすすめているところです。 

今回のワークショップでは、本市の交通政策や道路を所管する都市基

盤部からの説明を受ける中、交差点や危険個所など通学路の安全面での

課題について、各校区とも積極的なご意見やご指摘をいただきました。

これまでも庄内よつば学園開校にあたっては、説明会や座談会等を通じ

て、通学路の安全に関わり様々な意見やご指摘をいただいており、道路

のハード面の改善や対策を検討しているところです。 

今回のワークショップでの意見をふまえ、引き続き通学路の安全のた

めの取り組みをすすめていくとともに、この秋には、新通学路案がおお

むね決定する予定です。 

引き続き、3 小学校合同による通学路ワークショップを下記の通り予

定していますので、ご参加よろしくお願いします。 

 

◆ 3小学校区合同ワークショップ  

8／30（金）19：00～（場所 庄内南小・千成小） 

庄内南小校区 

庄内西小校区 

千成小校区 


